

感触遊びって楽しいね♪

保育園では様々な素材の感触を楽しみながら、五感を刺激し、手指の感覚を養ってほしいというねらいを持ち”感触遊び”を楽しんでいます。

＼袋から何か出てきた！／



足で踏んでみよう・・・



(これ何だろう?)
ワクワク♪ワクワク♪

米ぬか

＼容器に米ぬかをいれて・・・パカッ！／



片栗粉

＼白くて、さらさらしてたね！／



触ってみたら
手が白くなったよ



米ぬかや片栗粉の感触を楽しんでいる〇、1歳児たまご組、ひよこ組さん。保育士がタライの中に入れて（なんだ、なんだ?!）と多くの子が興味津々な様子で見にきました。始めは指先で触り心地を楽しんでいましたが、慣れてくると手の平や足の裏でも感触を楽しんでいる姿がありました。

アイスのような見た目
ワクワクするね♪



氷絵具

＼色が混ざるかな・・・？／



木の棒でツンツン！
お皿の中で氷がつるつる滑って楽しいね♪



「(氷が) つめたい！」



氷の中から
玩具を救出！

「先生、見て～」



氷遊び



氷絵具や氷遊びを楽しんでいる2歳児うさぎ組、りす組さん。氷絵具では、塗り広げたり、氷が溶けてポタポタ落ちる水滴で模様を作ったり、色が混ざったりすることを楽しんでいました。氷遊びでは、氷の冷たさを喜び、多くの子が手の平に乗せていました。氷の中に玩具を入れたものを用意すると、「えー！？」と驚いていました。みんなで、水をかけて玩具を救出する遊びを楽しみました。

まだまだ暑い日が続くので、氷遊びやプールなどで水の気持ちよさに触れたり、感触遊びで様々な感触を楽しんだりし、夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思ひます！